

B & G 海洋体験セミナーに参加して

美国小学校 6年 杉野 桂梨

「やっとこの日が来たー。」

私は、沖縄県に行く事をずっと楽しみにしていました。千歳空港から羽田空港で乗りつぎをして沖縄県に着きました。到着しての第一印象は「海きれ〜！」と思いましたが、外に出たらすごく暑かったです。

バスに乗ってマリニピアザ沖縄に行き、部屋に荷物をおいてごはんを食べに行きました。料理は私の口には合わないかなーと思いました。それからオーシャンホールへ行き、サンゴぞめティーシャツを作りました。あまり上手く作れなかったです。

次の日は、マリンスポーツをやりました。最初にカヌーに乗り色々な所に行きました。こぐのがすごく疲れました。バナナボートにも乗りました。バナナボートはすごく速くて暑い沖縄には丁度よかったです。昼食をはさみ今度はイルカをさわりました。「すごくカワイイ！」と思いながらイルカをさわりました。イルカをさわったかんしょくはツルツルとしていました。

次の日は、美ら海水族館へ行きました。友達4人で「すごいねー」とか言いながら写真を撮りました。中でも私がびっくりしたのが巨大水槽です。ジンベイザメを見てとても興奮しました。次にやったのがシュノーケリングです。深い所までつれてってもらい、海の中を見ると北海道では見られない魚がたくさんいました。魚は私の足をつついてきました。でも、「カワイいなー」と思いながら見ていました。

シュノーケリングが終わり海水浴をしましたが、沖縄の海はすごくぬるくてプールみたいでした。そこではとびこみをしたりして楽しかったです。

次の日は、「グリーンランドプログラム」でマングローブなどを観察しました。川でカヌーに乗ったり、いろいろな生き物を見たりしました。沖縄でしか見られない生き物を見られてよかったです。その後、名護パインパークへ行きパインの事をたくさん教えてもらいました。

最終日は首里城公園に行きました。首里城の中は王宮にいるみたいですごくりっぱでした。そして、とうとうみんなとお別れです。飛行機に乗って北海道に着くと、友達と別れる時すごく寂しかったです。みんな泣いていました。私も泣いちゃいました。

セミナーに参加して、たくさん友達もできたいろいろな体験をしてとても楽しかったです。



サンゴ染めTシャツを作る杉野桂梨さん
(写真左)。右は古川蓮さん

B & G 海洋体験セミナーに参加して

美国小学校6年 古川 蓮

「蓮、朝だよ。起きなさい！」

私は、いつも一回で起きないがこの日に限って、すぐ起きました。顔を洗って、歯をみがいて服を着て、もう一度、荷物を確認しました。そして、いざ出発です！私の胸は、ドキドキでした。

新千歳空港に着くと、集合場所にはたくさんの人が集まっていました。でも一つだけ困った事がありました。友達を作るのが苦手な私は不安な気持ちでいっぱいでした。

いよいよ待ちに待った飛行機。最初はまるでジェットコースターのようでした。羽田空港に到着すると、私は興奮して周りから変な目で見られそうになりました。

那覇空港に着き、沖縄の感想は、あつ～、とけそう～、が第一印象でした。ホテルに着後、部屋の人達と自己紹介をして夕食を食べに行きました。バイキングでした。ゴーヤチャンプルー、ゴーヤゼリー、ゴーヤの天ぷらなどの沖縄料理がならびました。一番おいしかったのは、シークワサーゼリーです。甘酸っぱい所がとても気に入りました。次は沖縄物作り体験をしました。私はサンゴ染めティーシャツを作りました。とても上手くできました。

次の日、海洋性レクリエーション活動をやりました。グループ分けをして、まず初めに小型ヨットに乗りました。風をうまくとって進めました。次にカヌーをやりました。こいでもこいでも曲がるから、あんまり楽しくなかったです。次に楽しみにしていたバナナボートに乗りました。私はバナナボートに乗る時、一番前だったので顔に海水がドブプリかかりました。そしてバナナボートが終わったらビッチョビッチョ、ずぶぬれ状態でした。また、イルカプログラムでは、イルカを初めて触ることができてとてもうれしかったです。

次の日、美ら海水族館に行きました。巨大水槽を見ました。そこには、ジンベイザメが2、3頭いました。私はじんべいのような模様なのでジンベイザメなのかなと思いました。その後、シュノーケリングをやりました。海の中を見ていたらナマコがいました。私はナマコは黒くて、ピンクのイボイボがあると思っていたら、赤色と黒色をしていてとてもビックリしました。

次の日、東村ふれあいヒルギ公園へ行きマングローブのことを初めて知りました。次に、ホテルに戻ってエイサー鑑賞をしました。とても力強い踊りでした。踊り終わったら沖縄のししまいが出てきました。ちょっと恐かったです。

次の日、首里城公園に行きました。とてもすてきなお城でした。次に、那覇ショッピングセンターでおみやげを買って空港に向かいました。空港で千歳組と羽田組に別れ千歳組が先に出発しました。その時、私の目からは何粒も大きな涙が出てきました。そして、新千歳空港に着くと友達と別れるのがさみしくてまたまた泣きました。

セミナーに参加して沖縄の色々な事を学びました。今度は家族で行ってみたいです。



カヌー実習に励む古川蓮さん（写真後ろ）